



Les sixièmes découvrent la Préhistoire au musée de la Sabline à Lussac

publié le 11/11/2015

Descriptif :

Fin septembre, les classes de sixième ont visité le musée de la Préhistoire à Lussac-Les-Châteaux. Diaporama.



Dans le cadre des Arts Plastiques, les deux classes de sixième ont réalisé une sortie pédagogique fin septembre au musée de la Sabline à Lussac-les-Châteaux pour l'exposition "La Préhistoire de la Bande Dessinée et du dessin animé".



Les élèves se sont familiarisés avec l'art pariétal et l'art mobilier, producteur des premiers objets artistiques. Par deux ils ont recherché les informations pour remplir leur questionnaire. Et à la manière des hommes préhistoriques ils ont reproduit des animaux peuplant notre planète à cette époque.

En savoir plus : le site du musée : http://www.lasabline.fr/musee-de-prehistoire_std_8_fr.html ↗

Pour visionner le diaporama, cliquer sur une des vignettes en bas de page puis cliquer sur la flèche de direction.

Portfolio

